

Uerikon, im April 2015

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Walter Rudolf Girschweiler

erfahren durften.

Besonders danken wir Dr. Schreen für die fürsorgliche Begleitung, sein Mitfühlen und Beraten, Pfarrer Jan Bernadic für die einfühlsame Gestaltung der Abdankung, den Musikern für die klangvolle Umrahmung und für die vielen persönlichen Briefe und Spenden.

Es tröstet uns zu wissen, dass so viele Leute, in Liebe und Freundschaft mit Walter verbunden waren. Wir sind unendlich dankbar dafür, einen so großartigen Menschen gekannt und an unserer Seite gehabt zu haben. In unserem Herzen wird er immer weiterleben.

Frieda Girschweiler-Eisele  
und Trauerfamilien